



■ UNIVERSIDAD

El Concurso de Creación de Microrrelatos continúa con la fase de ilustración

Actividades Culturales de la Universidad de Salamanca ha abierto el plazo de presentación de trabajos a la fase de ilustración del V Concurso de Microrrelatos "Universos Mínimos". A este concurso podrán presentarse todas las personas que sean o hayan sido miembros de la comunidad universitaria de la Universidad de Salamanca. Los formatos, así como la dirección de entrega y los microrrelatos seleccionados, pueden consultarse en la web sac.usal.es.